

# BAKAMLA

## Babinsa Blusukan Sekolah, Anggota Koramil 0830/04 Bubutan Beri Arahan Kenakalan Remaja

Arif Rido - [SURABAYA.BAKAMLA.ID](http://SURABAYA.BAKAMLA.ID)

Feb 17, 2025 - 15:43



Surabaya, 17 Februari 2025 – Dalam rangka membina karakter generasi muda, Babinsa Kelurahan Bubutan Koramil 0830/04 Bubutan, Serka Nur Zaenudin, hadir sebagai pembina upacara di SMPN 43 Surabaya. Bertempat di lapangan sekolah, Jalan Raden Saleh No. 114, Kecamatan Bubutan, upacara berlangsung

dengan khidmat dan penuh antusiasme dari para siswa.

Dalam amanatnya, Serka Nur Zaenudin menyoroti kenakalan remaja yang kerap terjadi menjelang libur bulan puasa. Ia mengingatkan para siswa agar tidak menyalahgunakan waktu libur dengan hal-hal negatif seperti tawuran, pergaulan bebas, maupun penyalahgunaan media sosial.

"Liburan adalah waktu yang berharga. Manfaatkan dengan kegiatan yang positif, seperti membantu orang tua, beribadah, atau mengembangkan hobi yang bermanfaat. Jangan sampai tergoda dengan hal-hal yang dapat merugikan diri sendiri dan masa depan kalian," pesan Serka Nur Zaenudin kepada para siswa.

Dalam kesempatan itu, Serka Nur Zaenudin juga menekankan pentingnya kedisiplinan sebagai benteng dari pengaruh buruk di lingkungan sekitar. Ia mengingatkan para siswa untuk tetap menjaga sikap hormat kepada guru dan orang tua serta menjauhi ajakan teman yang dapat menjerumuskan ke perbuatan negatif.

"Masa remaja adalah masa yang penuh tantangan. Jangan mudah terpengaruh oleh ajakan yang tidak bermanfaat. Fokuslah pada pendidikan dan jadilah kebanggaan bagi keluarga serta bangsa," tegasnya.

Para siswa tampak menyimak dengan serius arahan yang diberikan. Beberapa dari mereka bahkan mengajukan pertanyaan terkait cara menghadapi tekanan dari teman sebaya dan bagaimana mengisi waktu liburan dengan kegiatan yang lebih produktif.

Dengan adanya program Babinsa Masuk Sekolah, diharapkan para pelajar dapat lebih memahami pentingnya menjaga sikap dan perilaku, terutama saat masa liburan. Kehadiran Babinsa di sekolah menjadi bukti bahwa TNI tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga turut serta dalam membangun generasi muda yang lebih baik.